
 

会長の時間      朝日会長 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、朝日年度最後の例会となりました。後ほど 1

年間を振り返らせていただきます。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

幹事報告           須田幹事 

 

l 最後の幹事報告です。 

l 皆さんのレターボックスに地区大会の記録の冊子

をお配りしましたので、お目通しお願いいたします。 

l 臨時請求書の締め切りが明日になります。まだの方、

よろしくお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

       佐藤会長エレクト 

l 各委員長へお知らせです。新年度になりますと、地

区の研修会やセミナーが続々と開催されます。もし

委員長が出席できない場合は、委員長取りまとめで

委員内にて調整いただけるようお願いいたします。 

l 委員長さんも大変かと思いますが、事務局のスムー

ズな運営にご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

出席報告         河村会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35 名 16 名 19 名 48.5％ 15 名 93.9% 5 名 

 

【年間出席率 100%達成者】 

朝日会長、須田幹事、荒川会員、石川國博会員、鹿志村会員、

佐藤会員、髙島会員、千葉隆一会員、森会員、弓野会員 

（10 名） 

 

ニコニコ BOX        河村会員 

 

² 会員の皆様、1年間本当にお世話になりました。あ

りがとうございました！ 

朝日会長 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計  10,000 円 累計額 1,270,632 円 

 

 

プログラム 

 

ニコニコ大賞発表と記念品贈呈       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l ニコニコ大賞は、多くのコメントと寄付をしてくだ

さいました朝日会長です。おめでとうございます。

会長、1年間お疲れ様でした。 

l 記念品はネクタイです。ぜひ使ってくださいね。 

 

 

1 年間を省みて          朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

【開 催 日】令和 7年 6月 24日（火）18:30 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】鴨志田会員

【プログラム】1年間を省みて / 会長幹事 

第2820地区 



l 1 年間を振り返ります。主なイベントのみお話しさ

せていただきます。 

l 9 月、よかっぺまつりに参加いたしました。崔くん

には準備・片付け・かき氷作りなどお手伝いいただ

き、本当に感謝しています。 

l 9 月 24 日、ガバナー公式訪問でした。21 名のかた

に参加いただき、無事終えることが出来ました。 

l 10 月、エンド ザ ポリオキャンペーンが笠間で行

われ、7名で参加しました。 

l 11 月、地区大会がさくらアリーナで行われ、受付

等のお手伝いをしました。 

l 1 月、IM が開催されました。皆様に参加いただきあ

りがとうございました。 

l 4 月、地区ゴルフ大会のお手伝いとプレーヤーとし

て 12 名参加しました。 

l その他 会長職として、バスケットボール大会、日

立市美術展覧会表彰式、日立市・十王町合併 20周

年記念式典、高萩 RC 衛星クラブ祝賀会、ローター

アクト地区大会等に出席させていただきました。 

l 明後日も日立北 RC 衛星クラブ祝賀会に出席してき

ます。 

l 当クラブの会長として、いろいろ参加させていただ

きました。 

l なんとか次年度に無事に繋ぐことができたかと思

っております。 

l 須田幹事、髙島さん、鹿志村さん、事務局には、大

変お世話になりました。御礼申し上げます。 

l 会長 2回目でもうまくいかないこともありました

が、皆様のご協力のおかげで無事に過ごすことがで

きました。1年間ありがとうございました。 

 

1 年間を省みて          須田幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 1 年間を省みてということで、写真を見ながら振り

返りたいと思います。 

l 7 月 2 日例会から朝日年度がスタートしました。 

l 各委員会卓話では外部卓話も多くありました。 

l 10 月には商工会議所青年部、5月には日立 JCとの

合同例会もあり、親睦を深めました。 

l 会長もおっしゃってましたが、よかっぺまつりでは

かき氷を販売しました。私の息子はかき氷が好きな

のですが、今まで食べた中で一番美味しいかき氷だ

ったと言っていました。 

l 最後に、昼例会・夜例会（アルコールあり）・夜例

会（アルコールなし）の出席率を算出してみました。 

l 昼例会：出席率 56.0% 

夜例会（アルコールあり）：出席率 48.1% 

夜例会（アルコールなし）：出席率 42.6% 

l 昼例会に出席できない会員もいるということで、数

年前から夜例会を増やしましたが、やはり昼例会の

出席率の方が高いということになりました。 

l 今後の参考になればと思い、集計してみました。 

l この 9月でロータリー歴 5年になりますが、なにぶ

ん不慣れな幹事でしたので皆様にもご迷惑をかけ

たと思います。 

l 髙島さんと事務局に感謝申し上げたいと思います。 

l 皆さん 1年間本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員の皆様、1年間お疲れ様でした。乾杯！ 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。  

次 回 例 会： 令和 7年 7月 1日（火） 【プログラム】会長・幹事挨拶 / 会長幹事 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：朝 日 正 道   ■副 会 長：佐 藤 信 彦 
■幹 事：須 田   聡  ■会報委員：石 川   香 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


